

*Hohenthann:* Am vergangenen Sonntag machten sich die Familien Gumplinger, Ramona Schwabl und Gemeindereferent Michael Hirsch auf den Weg nach Regensburg, um das Friedenslicht aus Bethlehem in Empfang zu nehmen. Am Rathaus wurden sie schließlich von Bürgermeisterin Andrea Weiß, Pfarrer Michael Birner und weiteren Gläubigen erwartet. Dort sorgte Sebastian Müller für eine sehr besinnliche und feierliche musikalische Umrahmung. Anschließend zog man zur Pfarrkirche St. Laurentius und feierte dort eine kurze Andacht. Gegen Ende dieses Gottesdienstes wurde das Friedenslicht dann von Katharina und Franziska Gumplinger an die Gläubigen weiter verteilt.



*Markus Gumplinger mit Katharina und Franziska Gumplinger*

*Foto: Michael Hirsch*